

*información
frente popular* Informe de la situación política del país 12543/21
Desde la muerte del general Franco, se abre en nuestro país dos caminos de lucha intensiva contra el facismo, y ~~el~~ uno o el gran capital, o la unificación de todos los partidos de izquierda, y el otro la cooperación de clase, ante estos dos caminos el gran capital empuja a asturias o sea empuja a mover a sus perros, y crea la junta democrática y por su puesto es un programa de derecha y tanto el Carrillismo, como los socialistas de Felipe se presta a ello, ante esta alternativa los partidos obreros no responden, entonces se crea la convergencia democrática, con un programa más liberal y democrático, hay el partido comunista obrero español pidió contacto y si si quiera se le contestó, entonces la gran burguesía une a estos dos organismos en uno solo que es la convergencia democrática, donde prevalece el programa reaccionario de la junta democrática, como consecuencia de eso vienen las elecciones a diputado y el senado el día 15 junio del 1977, en la que triunfa la gran burguesía como ya se tenía previsto, por eso estas elecciones han sido antidemocrática, porque continúan los pesos en las cárceles, el aparato fascista íntegro, los partidos políticos sin legalizar, como en aquellos momento se encontraba el PCOE, y a demás y lo mas principal o una de las cosas mas importante es que el tiempo para la propaganda de los partidos era mínimo, y eso como se esperaba favorecería a la gran burguesía, que es la que nos a estado educando a los trabajadores durante estos cuarenta años de franquismo y en estas elecciones botaron por el partido comunista pero no por el partido de Carrillo, si no que votaron por la historia que arrasta esta sigla, y por los años de cárceles y las cientos y cientos de tortura que esta sigla lleva, y eso sin contar con las muertes y martirio que contiene, pero el cerdo y traidor de Carrillo todo eso se lo ha saltado a la torera, y como es normal

en los partidos revisionista, los votantes de Carrillo. un gran numero de ellos hoy se estan dando cuenta de la traicion del Carrillismo, y gracias a ellos, y a tres muchos como Felipe Gonzales salio victoriosa la union de centro democratico de Adolfo Suarez y entonces se legaliza el regimen de criminales y opresores, que nuestro pais a tenido que soportar durante cuarenta años de facismo, Hoy el panorama que se brinda a nuestros ojos, son los despidos masivos, los cierres de fabica la crisis del sector naval, y asi un etc, etc, muy largo cosa que el partido denuncio en tiempo, cosa que el partido veia venir.

Esta situacion tan aguda para la gran burguesia, para la cual su unica salida es el pacto social, osea el famoso pacto de la moncloa, al cual se someten los partidos que se auto denominan obrero traicionando parte de su programa electoral, como es el mal llamado PCE, y el PSOE que firman el despido libre y la congelacion salarial, lo que constituye la meta final del deseo revisionista de incorporarse a los mecanismos politico de la gran burguesia, traicionar los sagrados intereses de la poblacion trabajadora, a cambio de la popularidad de los sillones de parlamentario.

La alternativa que da el partido comunista obrero español es la republica democratica popular, la nacionalizacion de las empresas